

Rumus Excel Lengkap If

Fungsi Excel merupakan rumus siap pakai yang digunakan sebagai alat bantu dalam proses perhitungan. Excel menyediakan ratusan fungsi untuk menyelesaikan pekerjaan dengan lebih mudah dan lebih singkat. Namun karena luasnya bidang pengolahan data, tidak semua fungsi yang disediakan Excel dapat memenuhi kebutuhan pengguna. Hal tersebut dapat dimengerti, karena kasus yang dihadapi pengguna yang satu seringkali berbeda dengan pengguna yang lain. Untuk mengatasi masalah tersebut, Excel menyediakan fitur Visual Basic for Application (VBA) atau Macro. Anda dapat menggunakan fitur Macro untuk membuat fungsi Excel sendiri yang disesuaikan dengan permasalahan yang Anda hadapi. Panduan Lengkap Membuat Fungsi Excel ini mengungkap cara memanfaatkan fitur Macro untuk membuat fungsi Excel. Setelah mempelajari buku ini, Anda akan menemukan banyak pengetahuan baru penggunaan Macro untuk membuat fungsi Excel yang mungkin belum pernah Anda pelajari atau bahkan belum pernah Anda bayangkan sebelumnya. Penulis menyajikan banyak contoh kasus sehari-hari yang dapat diselesaikan menggunakan fungsi Excel yang dibuat sendiri. Dengan metode membaca dan mencoba, buku ini merupakan solusi bagi Anda yang ingin belajar membuat fungsi Excel secara otodidak tanpa perlu mengikuti bimbingan atau kursus.

Menguasai MS Excel akan membantu Anda dalam mengumpulkan, mengolah, serta menganalisis data. Siapa pun Anda—sales, administrator, pebisnis, maupun mahasiswa—wajib menguasai perangkat lunak ini, sehingga Anda bisa mendapatkan hasil analisis data yang memuaskan dan tepat. Buku ini menguraikan langkah-langkah mudah dan praktis bagaimana bekerja menggunakan MS Excel. Jadi,

Download Free Rumus Excel Lengkap If

buku ini akan memandu Anda bagaimana mengatur buku kerja dan lembar kerja, mengatur tampilan lembar kerja, memasukkan dan mengedit data, menerapkan formula, mengoperasikan database, dan lain-lain. Selain menjelaskan bagaimana menguasai MS Excel dengan mudah dan praktis, buku ini juga menyajikan tips dan trik dalam mengoperasikan Google Sheet. Dengan bahasa yang mudah dipahami dan penjabaran yang detail dan terperinci, Anda bisa langsung mempraktikkan seluruh tutorial di dalam buku ini. Jadi, bagi Anda yang ingin mempelajari dan menguasai setiap fitur perangkat lunak MS Excel, buku ini adalah panduan wajib yang harus Anda miliki. Semoga bermanfaat dan selamat membaca.

"Bagi Anda yang sudah mengenal Excel 2007 atau 2010, pasti ingin melakukan hal-hal di Excel yang belum pernah Anda bayangkan sebelumnya. Tip praktis dan menyenangkan dalam buku ini akan menjawab pertanyaan Anda. Anda akan mulai mengatur lingkungan kerja Excel yang optimal dengan makro, melakukan crack pada workbook yang terenkripsi, mengaktifkan tab Developer, Add-ins, dan lainnya. Lalu Anda akan membangun worksheet Anda dengan pengaturan kolom, baris dan sel dengan cara pintas, memeriksa nilai dalam sel, serta mengisi dan mengkonversi nilai dalam sel. Buku ini juga fokus pada penggunaan Kustom Format, menggunakan Format Painter dan Camera untuk menduplikat data, menampilkan nilai, pecahan, nilai uang dan persentase sesuai keinginan Anda, juga memahami perbedaan antara presisi dan tampilan nomor yang diterapkan Excel. Rumus dan fungsi juga dibahas dengan tuntas dengan fokus pada fungsi logikal, numerik, teks, finansial, lookup dan tanggal/waktu. Cara membuat grafik dan mencetak workbook dibahas lengkap. Akan dijelaskan juga cara membangun workbook Anda dengan teratur dan bagaimana menggunakan alamat

Download Free Rumus Excel Lengkap If

rujukan, alamat relatif/absolut, dan cara melakukan proteksi pada worksheet maupun pada workbook. Anda juga akan bekerja dengan ""what-if-analisis"" untuk membuat ringkasan berbagai skenario untuk proyeksi penjualan sesuai dengan ketentuan yang Anda inginkan, dan cara mengaudit worksheet untuk menelusuri precedent dan dependent dan melacak error dalam worksheet Anda. Buku ini juga membahas bagaimana Anda dapat menggunakan fitur online dan hal yang perlu di perhatikan saat mempersiapkan workbook untuk dapat diakses web. Dan terakhir, Anda akan mengetahui berbagai cara yang dapat digunakan agar workbook Anda dapat didistribusikan secara elektronik dan aman."

Berisi Tanya Jawab tentang Penggunaan Microsoft Excel 2007/2010/lebih baru, antara lain tentang Shortcut keys, Formula, Analisa dan Pengolahan Data, serta Referensi Fungsi pada Microsoft Excel yang sering digunakan. File excel untuk bab Formula dan Olah data bisa di download di <http://bit.ly/1FaPNSX><http://goo.gl/4he5Xv>

Terdapat lebih dari 350 fungsi yang disiapkan program aplikasi Microsoft Excel dan dua di antara fungsi yang hampir pasti dibutuhkan pengguna adalah If dan Vlookup.

Administrasi yang berbasis angka, pajak, perencanaan keuangan, olah data survei, Gantt Chart, Studi Benchmarking, Analisis Markov, Uji Cochran, Quick Count, dan Metode Sainte Lague adalah sederetan studi kasus yang dapat diselesaikan secara cepat dan mudah di antaranya karena kecanggihan fungsi ini. Hanya saja, sering kali kemampuan fungsi If dan Vlookup tidak tereksplorasi secara optimal karena dianggap susah. Mulai saat ini buang jauh-jauh kesan bahwa fungsi If dan Vlookup sangat sulit, pelajari buku ini dan penulis menjamin pembaca akan dengan cepat menguasainya. Buku pertama dan terlengkap yang mengupas fungsi tersebut dengan pendekatan logika yang

Download Free Rumus Excel Lengkap If

dilengkapi beragam studi kasus sesuai tuntutan kondisi terkini. Materi pembahasan dilengkapi file yang dapat diunduh sebagai bentuk berbagi pengetahuan sehingga proses belajar menjadi lebih efektif dan efisien. File dapat dimodifikasi dan dikembangkan sesuai kebutuhan sehingga dapat menjadi media pembelajaran yang ampuh dan tidak hanya berkuat dengan teori. Buku yang ditujukan bagi semua kalangan yang menghargai waktu dan berminat sungguh-sungguh mempelajari fungsi If dan Vlookup beserta fungsi lain yang dikombinasikan dengan fungsi ini. Disusun oleh penulis yang sangat berpengalaman menulis buku bisnis terapan menjadi jaminan buku yang berbobot. Dikemas secara lugas dengan bahasa yang jelas, mudah, singkat, dan sederhana sehingga pembahasan yang rumit sekalipun mengalir begitu ringan, tidak membosankan, dan pasti enak dibaca.

Excel menyediakan ratusan fungsi yang dapat Anda gunakan untuk membangun rumus, memodifikasi data, dan mengambil informasi yang Anda butuhkan. Dari semua fungsi yang tersedia, fungsi pencarian memungkinkan Anda untuk mencari informasi secara langsung dalam lembar kerja Anda berdasarkan berbagai parameter yang Anda tentukan. Excel 2007 menyediakan tujuh fungsi pencarian diantaranya CHOOSE, MATCH, INDEX, OFFSET, VLOOKUP, HLOOKUP, dan LOOKUP. Walaupun jumlah fungsi lookup tidak banyak, namun fungsi-fungsi ini sangat canggih dalam mencari informasi. Fungsi LookUp Canggih Excel 2007 dan 2010 akan membantu Anda lebih memahami bukan hanya fungsi pencarian tetapi bagaimana Anda dapat menggunakannya dalam skenario dunia nyata. Buku ini merupakan satu referensi

Download Free Rumus Excel Lengkap If

terlengkap tentang fungsi pencarian untuk Excel 2007 dan 2010 Berisi tips dan teknik canggih bagaimana menggunakan fungsi pencarian untuk mencari alamat atau referensi sel, mencari nilai duplikat atau nilai unik, memetik informasi dari satu daftar, mencari dan membuat data acak, menghitung dengan fungsi pencarian, dan bahkan menghitung pajak dengan fungsi pencarian. Jika Anda ingin menguasai penggunaan fungsi pencarian dengan lebih baik, maka ini adalah buku yang perlu Anda miliki untuk menambahkan kekuatan fungsi pencarian dalam laporan Anda. """"

Buku ini dibuat secara simpel dan mudah dipahami, serta dibantu dengan berbagai teknik tutorial pada penjelasan dan cara penggunaan di tiap pembahasannya. Bagi Anda yang belum paham betul tentang Excel tidak perlu khawatir, pelajailah buku ini dan Anda akan mampu menguasai Excel secara otodidak dengan membaca ulasan materi pada buku dan mempraktikkannya untuk memperkuat pemahaman Excel tanpa adanya guru pembimbing. Pembahasan selengkapnya sebagai berikut:

- 8 Strategi membuat links
- 6 Strategi menyimpan dan melindungi dokumen di Excel
- 93 Strategi memahami dasar Excel
- 9 Strategi penggunaan logika IF, Vlookup, & Hlookup

*Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

Sejak Versi 2007 hingga 2016, Excel banyak menampilkan fungsi-fungsi baru yang semakin memperkuat Program pengolah data ini. Selain itu, Excel memiliki Ribuan Trik dan Teknik dalam pemanfaatan rumus-rumus, baik dari cara yang sederhana hingga

Download Free Rumus Excel Lengkap If

yang tercanggih, dari fungsi di bidang keuangan, statistika, matematika dan trigonometri, penghitungan tanggal dan waktu, hingga pengolahan data dan manipulasi teks. Buku ini menyajikan setiap fungsi Excel dengan penjelasan kegunaan, uraian masing-masing argumen, serta contoh pemanfaatan fungsi tersebut dengan penjelasan dan langkah-langkah mudah sehingga pemakai Excel dalam berbagai tingkatan akan mudah mengikuti dan mempraktikkan. Uraian dalam buku ini dapat dimanfaatkan bagi pemakai Excel 2007 hingga 2016.

"Microsoft Office Excel adalah program aplikasi pengolah angka (sering disebut sebagai spreadsheet) yang paling populer dan paling banyak digunakan saat ini. Sedemikian populernya sehingga bisa dikatakan saat ini sulit untuk menemui kantor-kantor yang tidak menggunakan program Microsoft Office Excel sebagai program pengolah angkanya. Buku 36 Menit Belajar Komputer: Microsoft Office Excel 2007 ditujukan bagi siapa saja yang ingin mempelajari penggunaan Excel 2007 secara praktis, cepat, dan mudah. Terdiri atas 9 modul di mana masing-masing modul dapat diselesaikan dalam waktu kurang dari 36 menit. Materi yang dipaparkan dapat memudahkan Anda dalam menguasai fitur-fitur penting dan sering dipakai. Bab-bab yang penting dibahas cukup mendalam, dilengkapi dengan contoh-contoh kasus dan latihan soal sehingga kemampuan Anda dalam menggunakan Excel akan terasah dengan baik. Kemudahan Anda dalam mengakses informasi yang diberikan lewat buku ini antara lain dengan bahasa pengantar yang sederhana,

Download Free Rumus Excel Lengkap If

tata-letak teks dan gambar yang lebih lapang, serta dilengkapi dengan ikon-ikon pendukung seperti ikon Tip, Catatan, Hati-Hati, dan Referensi sebagai pengingat dan sumber inspirasi. Semuanya diberikan untuk semakin mempermudah dan mempercepat Anda menguasai materi yang dibahas dalam buku ini. Editor Note - belajar cepat, praktis, dan mudah dalam menguasai MS Office Excel 2007 - dilengkapi dgn ikon-ikon pendukung sebagai pengingat & sumber inspirasi"

Buku Microsoft Excel Akuntansi untuk pelajar SMK, mahasiswa dan umum ini sangat sederhana, dalam buku ini dijelaskan dari mulai jurnal mjum, rugi-laba sampai dengan neraca. Di bagian awal dalam dijelaskan mengenai pengertian akuntansi secara umum, kemudian dahas mengenai Excel 2013 dan seterusnya. Buku Microsoft Excel Akuntansi ini berisikan teknik pembuatan aplikasi pembukuan sederhana berbasis Microsoft Excel dan penggunaannya. Dibahas secara lengkap dengan menggunakan bahasa yang mudah dicerna juga disertai gambar, sehingga akan memudahkan pembaca untuk memahami isi dan penerapannya dalam praktek. Karena buku ini merupakan buku aplikatif yang bisa digunakan oleh siapapun termasuk yang baru menggunakan Microsoft Excel, buku ini diberi judul Microsoft Excel Akuntansi Bagi Pemula. Buku ini sangat cocok untuk berbagai kalangan seperti pelajar, mahasiswa dan umum yang tertarik dan membutuhkan. Penggunaan Microsoft Excel sebagai dasar, juga pemakaian link-link tertentu, menjadikan aplikasi ini dapat berjalan secara otomatis, mudah dipahami dan diterapkan oleh para penggunanya. Selain itu, aplikasi ini pun dapat

Download Free Rumus Excel Lengkap If

disesuaikan dengan kebutuhan para pengguna. Anda ingin membuat brosur secara cepat ditambah presentasi yang bisa langsung di-share secara online? Kini telah hadir Microsoft Office 2013 yang bisa menjadi solusi. Secara lengkap, menyajikan penggunaan, pengoptimalan, dan beragam contoh kasus seputar tiga program populer yang ada di Microsoft Office 2013, yaitu Word 2013, Excel 2013, dan PowerPoint 2013. Anda akan diajak untuk memanfaatkan beragam keunggulan fasilitas Office 2013, seperti membuat kartu undangan pernikahan dengan desain cantik, mencari dan menambahkan template, gambar, dan video online secara langsung, membuat presentasi promosi produk, dan lain sebagainya. Buku ini membuat Anda tidak hanya dijejali teori seputar penggunaan Office 2013, namun juga langsung pada penerapannya untuk beragam kebutuhan.

Microsoft Excel bisa jadi salah satu dari sedikit program aplikasi yang tidak pernah habis untuk dieksplorasi. Beragam fasilitas canggih yang mudah dioperasikan sering kali membuat pengguna terlena dan menganggap remeh program aplikasi ini. Salah satu fasilitas canggih yang belum banyak terungkap dan ditulis adalah array formula atau rumus array. Array Formula atau disebut rumus CSE (Ctrl+Shift+Enter) sering kali luput dari perhatian pengguna padahal memiliki kemampuan yang dahsyat untuk memecahkan kasus yang rumit sekalipun. Array formula bisa disebut sebagai rumus tingkat lanjut, bukan rumus biasa dengan operasi matematika sederhana maupun penggunaan fungsi yang selama ini dikenal pengguna Excel. Menyusun rumus array memerlukan pemahaman yang mendalam tentang dasar-dasar penyusunan rumus dan penggunaan berbagai fungsi terapan. Melalui buku ini, semuanya dibahas tuntas mulai dari dasar dengan pendekatan logika, sehingga

Download Free Rumus Excel Lengkap If

kasus yang sulit sekalipun dapat dipahami dengan lebih mudah. Mulai saat ini, buang jauh-jauh kesan bahwa menyusun rumus array begitu sulit, rumit, dan membosankan. Melalui buku ini, rumus yang berat sekalipun semuanya disajikan menjadi lebih ringan. Materi pembahasan dikemas dalam bahasa yang jelas, mudah, singkat, dan sederhana yang semuanya dilengkapi studi kasus mulai dari yang sederhana, cukup sulit, dan sulit. Dilengkapi file pemecahan studi kasus terapan yang dapat dipelajari dan dimodifikasi, sehingga pembaca mendapatkan manfaat yang nyata setelah mempelajarinya. Disusun oleh penulis buku Microsoft Excel terkemuka dan berpengalaman, menjadi jaminan kualitas dan kelengkapan materi. Satu-satunya buku yang mengupas array formula dengan banyak variasi studi kasus yang sangat inspiratif bagi pengembangan diri pembaca.

Rumus ExcelElex Media Komputindo

""Dengan menggunakan MS Excel,Anda bisa melakukan hitung -hitungan atau memecahkan masalah bisnis seperti menyelesaikan masalah perbankan,keredit tanpa angunan, penjualan tiket, menginput target bulanan karyawan, menghitung pajak, dan lain sebagainya. Namun masalahnya, tidak semua staf administrasi Anda mengerti cara menggunakan MS Axcel. jika masalah tidak terpecahkan, bisnis Anda akantergangguoleh masalah sepele seperti salah input data , kegagalan dalam menulis fungsi, menentukan sel yang tepat. dan lain sebagainya. Oleh karena itu , Anda harus menyederhanakan proses bisnis itu menggunakan aplikasi yang dibuat secara customized menggunakan VBA. Dengan demikian, staf Anda nanti tinggal menginput data meggunakan formulir (UserForm) yang Anda desain sendiri. Mereka tidak perlu tahu bagaimana cara menulis fungsi, formula,procedure, dan lain sebagainya. Buku ini membahas cara membuat amplikasi untuk mebuat amplikasi untuk bisnisterapan menggunakan VBA. Anda mengenal cara

Download Free Rumus Excel Lengkap If

memanfaatkan function, sub procedure, UserForm, dan berbagai kiat program praktis lainnya untuk menyelesaikan masalah bisnis yang kompleks menjadi serba sederhana. Sebagian besar materi yang dibahas menggunakan pendekatan learning by doing. Jadi, meskipun Anda belum mengetahui banyak tentang masalah VBA, Anda tetap bisa mengikuti buku ini dengan sebaik mungkin."

Pada Excel 2010 banyak nama-nama fungsi Excel yang diubah, lebih disesuaikan agar nama konsisten dengan kegunaannya. Jelas ini sangat mempermudah bagi para pemakai Excel, karena nama-nama yang semula terasa janggal dan sulit dikenali dan dihafal, sekarang menjadi nama yang lebih konsisten dengan fungsinya. Contoh, BINOM.DIST untuk Distribusi Binomial, GAMMA.INV untuk nilai kebalikan GAMMA. Lalu fungsi VAR.P dan VAR.S untuk menghitung varian dari seluruh populasi dan varian dari sejumlah sampling. Dan masih banyak lagi perubahan secara positif terhadap nama-nama fungsi Excel. Yang lebih menarik, jika Anda masih terbiasa menggunakan nama-nama lama, fungsi yang masih menggunakan nama lama masih tetap dapat digunakan dan diletakkan dalam kelompok Compatibility Function. Di samping itu, Excel 2010 memiliki fungsi baru yang canggih, AGGREGATE. Anda dapat menghitung 14 macam perhitungan yang berbeda dengan satu fungsi baru ini. Pada masing-masing perhitungan, Anda dapat memilih 7 buah opsi yang berbeda. Pada Excel versi baru ini, sejumlah perubahan dalam penyempurnaan fungsi-fungsi Excel telah dilakukan. Perubahan tersebut meliputi beberapa hal yang semuanya akan dibahas tuntas dalam buku ini. Sebagai penyempurna buku-buku yang pernah penulis tulis sebelumnya, buku ini menyajikan setiap fungsi Excel dengan penjelasan kegunaan, uraian masing-masing argumen serta contoh pemanfaatan fungsi tersebut. Dengan demikian, buku ini selayaknya mendampingi Anda dalam

Download Free Rumus Excel Lengkap If

bekerja sehari-hari. Sekalipun disusun menggunakan Excel 2010, namun buku ini tetap dapat dimanfaatkan bagi Anda yang bekerja dengan Excel 95 hingga 2007.

Oleh karena itu, buktikan kepada bos, guru, dosen, pegawai, atau klien bahwa Anda mengenal setiap fungsi dan formula MS Excel. Anda pasti tahu dengan adanya fungsi dan formula, Anda bisa mengolah data, baik dalam bentuk teks, angka, tanggal, pecahan, maupun tipe data lainnya untuk memecahkan masalah, bahkan yang rumit sekalipun. Buku ini mengupas tip dan trik yang paling lengkap, to-the point, dan mudah dipelajari untuk penggunaan fungsi dan formula MS Excel di Indonesia! Tentu saja, semua diuraikan dalam bahasa sederhana yang singkat dan ringkas. Buku ini dirancang tentu saja untuk Anda! Dalam buku ini, kami akan mengajari Anda menggunakan fungsi dan formula MS Excel sampai mahir! Dilengkapi dengan ratusan halaman dan puluhan bab dan subbab, kami akan menyampaikan fungsi dan formula MS Excel dalam format tip dan trik. Yang Anda butuhkan hanyalah MS Excel (2007-2019 atau 365). Pembahasan antara lain: fungsi-fungsi string, fungsi dan format penulisan tanggal, fungsi NETWORKDAYS dan WEEKDAY, fungsi matematika, fungsi statistik, fungsi IF dan logika, fungsi pengolah data dan VLOOKUP, fungsi keuangan dan bisnis, serta membuat fungsi sendiri menggunakan VBA. (Thinkjubilee.com)

""Tabel pivot merupakan salah satu perintah yang paling menakjubkan di Excel. Diperkenalkan pertama kalinya pada tahun 1990-an ketika Microsoft dan Lotus bersaing ketat untuk mendominasi pasar spreadsheet.

Download Free Rumus Excel Lengkap If

Perlombaan untuk terus menambah fitur yang lebih canggih di masing-masing produk (Lotus dan Excel) selama pertengahan 1990-an telah menghasilkan banyak fitur yang luar biasa, tetapi semua itu belum dapat menandingi kecanggihan fitur tabel pivot. Dengan tabel pivot, Anda dapat mengambil 1 juta baris data transaksi dan mengubahnya menjadi sebuah laporan yang ringkas hanya dalam hitungan detik. Selain dapat meringkas dan menghitung data dengan cepat, tabel pivot juga memungkinkan Anda untuk mengubah analisis data Anda dengan cepat hanya dengan memindah field tertentu dari satu bagian laporan ke bagian yang lain. Meskipun perintah ini telah tersedia di Excel selama lebih dari 15 tahun, namun tabel pivot jarang dimanfaatkan secara optimal. Jika Anda ingin mengetahui lebih jauh serta menguasai penggunaan tabel pivot dan grafik pivot di Excel 2007, maka ini adalah buku yang harus Anda miliki. `Panduan Lengkap Menggunakan PivotTables` merupakan satu panduan lengkap untuk menunjukkan bagaimana Anda dapat menggunakan dan memanfaatkan kekuatan tabel pivot dan grafik pivot yang menakjubkan di dalam lembar kerja Anda."''''

Excel I'm in Love Penulis : Rian Ardana Ukuran : 14 x 21 cm Terbit : Maret 2021 www.guepedia.com Sinopsis : Benar banget kalau kita gak kenal kita gak bakal sayang, memangnya bisa ya kita Falling in love dengan Microsoft Excel? Ya bisa pastinya.. Asal kita tahu benar cara mendekatinya dengan cara-cara yang menyenangkan sehingga jika kita dengar kata Excel saja sudah membuat kita merasa seru sendiri, ya layaknya orang

Download Free Rumus Excel Lengkap If

yang jatuh cinta. Eeiitttsssss, tapi buku ini tidak cocok untuk orang yang hanya mau cari-cari rumus Excel terus bingung dan pusing, buku ini hanya cocok untuk orang yang mau belajar dengan cara menyenangkan, mudah, dan pastinya siap-siap untuk jatuh cinta Excel, I'm in Love www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Microsoft Excel merupakan aplikasi spreadsheet yang paling banyak digunakan. Sayangnya hanya sebagian kecil fasilitas/kemampuan Excel yang digunakan. Excel lebih sering digunakan hanya sebagai tempat untuk memasukkan data, membuat tabel atau menjumlahkan nilai. Padahal Excel mempunyai kemampuan yang lebih dari itu. Formula Excel atau dikenal juga dengan istilah Rumus Excel merupakan salah satu fasilitas yang dimiliki oleh Excel. Berbagai macam formula disediakan untuk menyelesaikan berbagai macam masalah. Formula-formula yang disediakan oleh Excel dikenal dengan istilah fungsi-fungsi Excel. Materi buku ini dimulai dengan bagaimana membuat formula sederhana dan menggunakan fungsi sederhana Excel.

Pembahasan dilanjutkan dengan bagaimana cara memperlakukan data yang tersimpan di dalam cell. Pembahasan tentang fungsi Excel dikelompokkan menjadi 9 kategori, dibahas satu per satu dengan berbagai contoh kasus. Pembahasan diakhiri tentang array formula. Fasilitas powerful yang disediakan oleh Excel tetapi cukup jarang digunakan. Array formula bisa menyelesaikan berbagai contoh kasus yang tidak bisa/terlalu kompleks untuk diselesaikan dengan formula

Download Free Rumus Excel Lengkap If

Excel biasa.

Buku ini sangat sesuai bagi Anda yang hendak mengumpulkan, mengolah, serta menganalisis data. Sebab, penjelasan setiap langkah fungsi dan formula Microsoft Excel dalam buku ini dijabarkan secara gamblang mudah dipahami oleh siapa pun.

Apakah Anda salah satu pengguna Excel yang sering menghindar jika harus menggunakan Formula Excel? Bila saat ini Anda masih kerepotan dan kesulitan menggunakan Formula Excel, maka buku ini bisa menjadi jawabannya. Secara langsung, Anda akan diajak untuk mendalami 150 jurus andalan menggunakan beragam fungsi dan rumus dari formula, yaitu Autosum, Financial, Logical, Text, Date & Time, Lookup & Reference, Math & Trigonometri, dan Statistic. Secara runtut dan menggunakan langkah yang mudah dipahami, Anda akan dituntun untuk menerapkan 150 jurus Formula Excel. Beragam fungsi dari rumus sederhana hingga multi parameter disajikan secara lengkap melalui kasus-kasus yang sering dijumpai dalam dunia perkantoran, usaha, jual beli, administrasi, marketing, pendidikan, inventori, dan statistik. Tak hanya itu, jurus menggunakan IF dan VLOOKUP secara mudah juga bisa ditemukan.

Microsoft Excel adalah sebuah software canggih yang akan membantu Anda menangani berbagai jenis data. Apa pun alasan Anda menggunakan Excel, mungkin Anda tidak pernah menyadari potensi penuh yang dimiliki Excel saat Anda mulai bekerja dengan fungsi. Materi yang dibahas meliputi fungsi Ineks, tanggal, waktu, matematika, keuangan, lookup, dan fungsi logika/Information. Anda akan disuguhkan dengan teknik-teknik mahir yang dapat memberikan jawaban cepat untuk berbagai masalah umum yang sering ditemui, sehingga Anda dapat bekerja secara optimal. Buku ini menyajikan 100 + rumus dan fungsi dengan langkah-

Download Free Rumus Excel Lengkap If

langkah yang jelas yang dapat Anda terapkan dalam pekerjaan sehari-hari. Misalnya, Anda akan dapat membuat fungsi untuk menghitung cicilan pinjaman/investasi Anda, atau berapa jumlah uang yang harus disisihkan dan waktu yang dibutuhkan untuk mencapai sejumlah tabungan tertentu, atau Anda juga dapat membuat sebuah fungsi untuk memprediksi laba di masa depan dan menghitung potensi investasi Anda. Semoga buku ini dapat menjadi satu referensi berguna, serta menjadi buku solusi yang dapat membantu Anda saat Anda menggunakan dan mengaplikasikan fungsi Excel dengan lebih praktis dan optimal.

VLOOKUP dan HLOOKUP adalah fungsi yang akan selalu digunakan apabila bekerja dengan tabel yang rumit serta mengandung banyak data. Oleh karena itu, banyak orang mengira jika VLOOKUP dan HLOOKUP termasuk fungsi yang sulit digunakan. Padahal, VLOOKUP dan HLOOKUP sangatlah simpel untuk dimanfaatkan. Di dalam buku ini, Anda akan mempelajari dari cara paling dasar memanfaatkan VLOOKUP dan HLOOKUP sampai pada pembuatan aplikasi praktis yang disajikan via video tutorial, seperti pembuatan kuitansi misalnya. Ada juga contoh praktis yang disajikan lewat tulisan langkah demi langkah tentang pemanfaatan VLOOKUP dan HLOOKUP untuk penyusunan administrasi sekolah dan kepegawaian. Dibandingkan buku MS Excel lainnya, buku ini merupakan referensi paling mudah dipelajari dan dipahami apabila ingin mempelajari VLOOKUP dan HLOOKUP, serta fungsi-fungsi lain yang menyertainya, seperti IF, ISNA, LEFT, dan sebagainya. Diharapkan, setelah membaca buku ini, wawasan Anda tentang Microsoft Excel akan bertambah banyak dan Anda pun bisa menciptakan atau mengolah tabel yang sangat kompleks. *Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

[Copyright: a17df326ed887ab7bdd61e0b6ee445e2](https://www.pdfdrive.com/excel-formulas-ebooks/)